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Il  faut  aussi  en  finir  avec  la  volonté  des  dirigeants
occidentaux  -et  tout  particulièrement  français-  de  nous
désarmer et même carrément de nous empêcher d’être armés.

Hier soir, si, au Bataclan, quelques personnes avaient eu une
arme sur elles, elles auraient abattu les terroristes juste
après leurs premiers coups de feu… Il y aurait sans doute eu
quelques blessés et/ou morts, mais rien à voir avec le carnage
du vendredi 13 novembre.

Si on avait donné, si on donnait à tous les tireurs sportifs
ayant droit à une détention d’arme le droit de porter les
dites  armes  sur  eux,  ils   auraient  pu,  ils  pourraient,
partout, devenir des auxiliaires efficaces et incontournables
de la police. Et ça changerait tout. Aucun risque pour la
société civile. Ceux qui ont obtenu, au bout de plusieurs
mois, de plusieurs contrôles, le droit de détenir une arme
pour se livrer à leur sport favori sont tous formés, habitués
à  manier  des  armes,   ils  savent  les  utiliser  en  toute
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sécurité, ils savent les transporter en toute sécurité.

Les exemples étrangers sont parlants.

Nous avons déjà publié ici la video d’un assassin palestinien
qui vient de renverser deux passants israéliens attendant à un
abri de bus. Les Israéliens armés interviennent tout de suite
et, grâce à l’arme qu’ils portent, évitent un autre meurtre.

http://resistancerepublicaine.com/2015/comme-en-israel-une-voi
ture-peut-vous-faucher-et-le-chauffard-sacharner-sur-votre-
corps/

Nous évoquerons également l’exemple américain. Il n’y a pas
là-bas d’exemple comparable à Charlie Hebdo ou au Bataclan
pour une raison fort simple : il y a suffisamment d’Américains
armés pour arrêter racailles et terroristes très vite.  Les
seuls meurtres en série ont eu lieu dans les lycées… lieux où
le port d’armes est interdit. CQFD.

 

Les statistiques, par ailleurs, montrent qu’il n’y a pas,au
contraire, de correspondance entre le nombre d’homicides et
celui du nombre d’armes détenus, proportionnellement au nombre
d’habitants d’un pays.

….si l’on compare, au niveau mondial, l’Europe des 27 et les Etats-unis. Pour une

population 1,5 fois supérieure, l’Europe élargie enregistre un nombre de crimes

plus de 2 fois supérieur aux chiffres américains:

1 crime pour 19 habitants contre 1 pour 28 aux Etats-unis (Source Eurostat -Crime

and criminal justice statistics 2010)

http://resistancerepublicaine.com/2013/de-lusage-des-armes-a-
feu-pour-se-defendre-par-laurent/

Mais, surtout, ce qui devrait nous mettre la puce à l’oreille,
c’est l’Histoire…
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Les Arméniens exterminés en Turquie ? Peu avant le peuple
avait été désarmé…

Les juifs exterminés en Allemagne ? Peu avant le peuple avait
été désarmé…

La Résistance en France ? Dès l’entrée des armées allemandes
en France, une ordonnance de mai 40 interdit la possession
d’armes…

Alors il faut se mobiliser à la fois pour que ce gouvernement
de collabos ne confisque pas les armes actuellement  détenues,
en toute légalité, par les Français et pour que ces derniers
puissent mettre leurs compétences au service de la France en
cette  période  de  danger  majeur.   Pour  que  nous  puissions
protéger nos enfants. Tout simplement.

Remarque  subsidiaire  :  Hollande  parlait  hier  dans  son
magnifique discours  d’ordonner la remise des armes par leurs
propriétaires, comme si c’était les chasseurs et les tireurs
sportifs qui étaient responsables d’attentats… Que mijote-t-il
?

http://resistancerepublicaine.com/2015/les-mesures-prises-pour
-letat-durgence-gros-foutage-de-gueule/

Christine Tasin
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